

# Posgrado

## I CONCURSO DE PROYECTOS MBE

### Ganadores de becas para cursar el máster

La semana pasada se entregaron los premios del I Concurso de Proyectos MBE a emprendedores, otorgados por la Universidad Politécnica de Madrid y que ofrecen a los ganadores becas para cursar su nuevo Máster MBE.

Los Premios Proyectos MBE para emprendedores están destinados a galardonar la innovación científica, técnica, social y humana en proyectos empresariales del ámbito nacional. El jurado ha acordado otorgar el primer premio al proyecto de Iván Reinoso, por su audacia para vertebrar desde una perspectiva empresarial e innovadora su proyecto. Reinoso ha obtenido con este galardón una beca del 80% del importe del Máster MBE.

Los cuatro finalistas, Alberto Costa García, José Luis García Martínez, Daniel Bovenko y Luis Cerdeira Estirado, han recibido una beca del 30%.

En esta primera edición se han presentado un total de 24 candidaturas con proyectos de biotecnología, sostenibilidad, redes sociales, edificación y control medioambiental, entre otras muchas áreas de innovación. Se han recibido proyectos de las distintas comunidades autónomas españolas y al-

gunos del extranjero, lo que es una muestra del alto interés creado por los premios.

El jurado estuvo presidido por Javier de Cárdenas y Chavarri, catedrático del departamento de Construcción y Tecnología Arquitectónicas y profesor emérito de la Universidad Politécnica de Madrid, que junto con el resto de miembros analizó y eligió aquellos proyectos empresariales que reunían, entre otros criterios, la marca, el equipo, la inversión, el producto o servicio, la competencia, el mercado, la mayor viabilidad, original y utilidad social.

El Máster MBE comienza su primera edición en enero de 2011 en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la UPM. Nace con la vocación de colaborar y apoyar al emprendedor en el impulso, desarrollo y proyección de sus iniciativas, desde un enfoque global y práctico.

SHENAI MARTÍNEZ



Manuel Gandarias, secretario del MBE y miembro del jurado, durante la presentación del posgrado el pasado mes de octubre.

## Ética en todos los programas educativos

La escuela de negocios IEBS ha apostado por inculcar valores morales a sus alumnos y, por ello, ha decidido implantar la asignatura de ética en todos sus programas y másteres. Los contenidos se impartirán como asignatura de forma obligatoria, con el objetivo de formar a líderes y profesionales capaces de asumir sus responsabilidades y que garanticen el respeto y la ética en el mundo de los negocios.

La apuesta de IEBS por la ética le ha llevado incluso a involucrarse en el proceso de acreditación de MBA Oath, una asociación que promueve el sentido ético en los programas de dirección. Este proyecto consiste en un juramento voluntario por el que los profesionales se comprometen a seguir unas pautas de comportamiento ético y responsable a lo largo de su vida profesional.

Con esta apuesta, esta escuela de negocios afianza su compromiso con la responsabilidad, la ética y unos valores de comportamiento empresarial sólidos.

Desde el centro, explican que en los últimos tiempos hemos podido escuchar como muchos señalan la crisis financiera como evidencia de la falta de integridad de los graduados en las escuelas de negocios. Así, uno de los problemas que se ha detectado es que estas escuelas se han centrado más en enseñar a los que ahora dirigen las empresas y a conseguir beneficios a corto plazo sin darle importancia a las consecuencias de las decisiones empresariales a largo plazo.

“Aunque es cierto que la ética es un valor del que se habla cada vez más, las escuelas de negocios siguen sin integrar este concepto dentro de sus planes de estudio. Han marginado los valores éticos, preocupándose por formar directivos ambiciosos, sin escrúpulos, dispuestos a todo con tal de obtener un beneficio”, declara Juan Antonio de la Cruz, director académico de IEBS. “La crisis ha evidenciado la necesidad de reorientar los principios en el mundo de los negocios y adoptar posturas que garanticen el respeto mutuo y promuevan la ética y la sostenibilidad”, añade.

El compromiso de inculcar la ética a los alumnos por parte de esta escuela no terminará cuando se gradúen sino que, a través de la comunidad *online*, podrán seguir participando en debates y compartiendo sus reflexiones sobre la ética de los negocios y otros temas. Es una herramienta con la que IEBS quiere seguir formando a los alumnos a lo largo de sus vidas, a través de un método de aprendizaje continuado que no termina al finalizar el programa formativo.

REDACCIÓN

## Ayudas para la contratación de doctores

La Universidad Complutense y la Politécnica de Madrid han convocado ayudas para la contratación de jóvenes doctores con experiencia internacional.

La convocatoria se enmarca dentro del Programa Internacional de Captación de Talento (PICATA), puesto en marcha por el CEI-Moncloa para favorecer la contratación de jóvenes doctores. Su objetivo es dar continuidad a la investigación desarrollada en la Tesis Doctoral, facilitando la conexión de los jóvenes doctores con otros programas nacionales y propios de I+D+i.

En total se convocan ayudas para la contratación de 15 doctores en las líneas de investigación priorizadas por los clústeres Campus de Moncloa: Cambio Global y Nuevas Energías, Materiales para el Futuro, Agroalimentación y Salud, Medicina Innovadora y Patrimonio. Con ellas, los investigadores adquirirán la condición de “Investigador Junior”.

Para poder solicitar la ayuda es necesario ser menor de 35 años y haber obtenido el título de doctor durante los tres años an-



teriores a la publicación de la convocatoria. Asimismo, han de acreditar su actividad científica previa fuera de España de un mínimo de tres años. La convocatoria está abierta a todas las nacionalidades y el contrato ofrecido tendrá una duración de dos años.

Esta convocatoria es una de las iniciativas puestas en marcha por el Eje de la Investigación, una de las cuatro líneas estratégicas del Campus de Moncloa, proyecto conjunto de las universidades Complutense y Politécnica de Madrid que en 2009 alcanzó el reconocimiento de Campus de Excelencia Internacional.

El formulario de solicitud se puede conseguir en los Servicios de Investigación de los vicerrectorados de Investigación de las dos universidades, así como en sus respectivas páginas web.

Algunos criterios para la evaluación de las solicitudes serán la contribución científico-técnica de los candidatos a su campo de investigación o la adecuación del CV y de la propuesta a los clústeres del CEI-Moncloa.